

P R E S S E M I T T E I L U N G

Filialen Bühl, Hirschau und Wurmlingen vorübergehend geschlossen

Tübingen, 19. März 2020 – Die Kreissparkasse Tübingen schließt als Präventionsmaßnahme die Filialdirektion Bühl mit den zugehörigen Filialen Bühl, Hirschau und Wurmlingen.

Als Schutzmaßnahme gegen die Verbreitung des Corona Virus werden als präventive Maßnahme die Filialen Bühl, Hirschau und Wurmlingen vorübergehend geschlossen.

Die präventive Schließung der Filialdirektion ist aus folgendem Grund erforderlich: Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der genannten Filialen standen in persönlichem Kontakt zu einer Person, bei der ein – noch nicht bestätigter – Verdacht auf eine Corona-Infektion vorliegt. Die Schließung bleibt so lange aufrecht erhalten, bis geklärt ist, ob es sich um eine Corona-Infektion handelt.

Aufgrund der aktuellen Situation ist es oberste Pflicht, sowohl unsere Kundinnen und Kunden als auch unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu schützen. Deshalb haben wir uns entschieden, alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Filialen Bühl, Hirschau und Wurmlingen in präventive häusliche Isolation zu schicken. Wir bitten um Verständnis für diese Entscheidung.

Leider müssen wir während der Schließung die Selbstbedienungsgeräte ebenfalls außer Betrieb nehmen.

Die weiteren Filialen der Kreissparkasse Tübingen sind weiterhin zu den üblichen Geschäftszeiten geöffnet. Dies gilt auch für die weiteren Selbstbedienungs-Standorte.

Ihr Ansprechpartner

Klaus Rein
Stv. Mitglied des Vorstands und
Leiter Unternehmenssteuerung
Mühlbachäckerstraße 2
72072 Tübingen

Tel.: 07071 205-1110
Fax: 07071 205-1117
E-Mail: klaus.rein@ksk-tuebingen.de

Über die Kreissparkasse Tübingen

Die Kreissparkasse Tübingen ist das größte Kreditinstitut im Landkreis Tübingen. In 37 Geschäftsstellen berät das öffentlich-rechtliche Kreditinstitut seine Kunden in allen Fragen rund ums Geld. Außerdem betreibt es an 22 Standorten Selbstbedienungsstellen. Die Kreissparkasse Tübingen verzeichnete mit ihren 879 Mitarbeitern im Jahr 2018 eine Bilanzsumme von 5,089 Milliarden Euro. Durch vielfältige Initiativen übernimmt sie gesellschaftliche Verantwortung in den Bereichen Soziales, Sport, Bildung und Kultur für die Region.

Weitere Informationen finden Sie auf www.ksk-tuebingen.de